

Los términos en mayúscula utilizados en el presente tendrán el mismo significado que los términos en mayúscula utilizados en el folleto de Janus Henderson Capital Funds plc (la «Sociedad») con fecha de 30 de septiembre de 2021, con sus oportunas modificaciones o suplementos (el «Folleto»), y el suplemento de Janus Henderson Global High Yield Fund (el «Suplemento»). Pueden obtenerse copias del Folleto y del Suplemento previa petición durante el horario de oficina habitual en el domicilio social de la Sociedad o en el representante local de la Sociedad en cada jurisdicción en la que el Fondo esté registrado para su comercialización al público.

De acuerdo con la política actual del Banco Central, el presente documento no ha sido revisado por el Banco Central.

6 de octubre de 2021

Asunto: Janus Henderson Global High Yield Fund (el «Fondo»)

Notificación del resultado de la junta general extraordinaria del Fondo

Estimado/a Accionista:

Tras nuestra circular a los accionistas enviada el 1 de septiembre de 2021, nos ponemos en contacto con usted para comunicarle el resultado de la junta general extraordinaria (la «**Junta general extraordinaria**») del Fondo.

En la Junta general extraordinaria se propuso lo siguiente mediante resolución especial:

- fusionar el Fondo y transferir todos los activos netos del Fondo a Janus Henderson High Yield Fund (el «**Fondo receptor**») en la fecha de ejecución de la fusión, a saber, a las 21:01 (hora de Irlanda) del 8 de octubre de 2021 (la «**Fecha efectiva**»);
- reembolsar todas las acciones actuales del Fondo tras la emisión de acciones nuevas del Fondo receptor para los accionistas que continúen inscritos en el registro de accionistas del Fondo en la Fecha efectiva;
- y
- autorizar a los consejeros de la Sociedad para que formalicen y ejecuten cualesquiera documentos, escrituras y/o acuerdos y hagan cualquier cosa que los consejeros consideren necesaria o deseable con el fin de llevar a cabo la fusión.

La Junta general extraordinaria se celebró por teléfono el 23 de septiembre de 2021 a las 10:00 (hora de Irlanda). La resolución obtuvo el número de votos suficientes para su aprobación. El Fondo se fusionará con el Fondo receptor.

Información adicional

Para los inversores suizos, el representante de la Sociedad en Suiza es FIRST INDEPENDENT FUND SERVICES LTD., Klausstrasse 33, 8008 Zúrich. El Agente de pagos en Suiza es Banque Cantonale de Genève, 17, quai de l'Île, 1204 Ginebra, Suiza. Puede solicitar gratuitamente una copia del Folleto, los documentos de datos fundamentales para el inversor suizos, los Estatutos y los informes anuales y semestrales de la Sociedad al Representante en Suiza.

Janus Henderson Capital Fund PLC

10 Earlsfort Terrace, Dublín 2, Irlanda

Tel.: +353 1 920 1000

Web: janushenderson.com

Para los inversores alemanes, State Street Bank International GmbH, Solmsstraße 83, 60486, Fráncfort, es el Agente de información, donde están disponibles de forma gratuita los folletos correspondientes, los datos fundamentales para el inversor, los Estatutos y los informes anuales y semestrales.

Para los inversores belgas, CACEIS Belgium S.A., avenue du Port 86 C b320, B-1000 Bruselas, Bélgica, es el intermediario encargado de los servicios financieros en Bélgica. El Documento de datos fundamentales para el inversor (en inglés y francés), el Folleto, los Estatutos, y el informe y las cuentas anuales auditadas (en inglés) de la Sociedad se pueden obtener de forma gratuita en el domicilio social de la Sociedad, así como en la dirección del intermediario a cargo de los servicios financieros en Bélgica.

Si tiene alguna pregunta relacionada con lo anteriormente expuesto, póngase en contacto con nosotros a través de la dirección indicada anteriormente o, si lo prefiere, póngase en contacto con su asesor de inversión, asesor fiscal y/o jurídico, según sea el caso.

Muy atentamente,



Consejero
Janus Henderson Capital Funds plc

Janus Henderson Capital Fund PLC

10 Earlsfort Terrace, Dublín 2, Irlanda

Tel.: +353 1 920 1000

Web: janushenderson.com